



FOLLOW DETAILED INSTRUCTIONS BELOW

● **INSTALLATION INSTRUCTIONS**

1. Viewing the stern drive from the outside of the boat, locate the six (6) nuts now holding the stern drive unit to the bellhousing.
2. Remove one nut as shown in Figure A from the stern drive unit, leave flat washer in place.
3. Insert the key into the lock. Turn the key until it drops into place and engages the lock. Thread the lock and key assembly on the stud by hand until finger tight, using a torque wrench final tighten the assembly to the torque specifications below. Remove key and store in a safe place.
4. Install vinyl cap over the lock by pushing the cap on until it touches the stern drive housing.

TORQUE SPECIFICATIONS

- A. 50 ft. lbs. MerCruiser Alpha & Bravo, OMC Cobra & King Cobra, Yamaha, Volvo SX & DP Stern Drive.
- B. 75 ft. lbs. MerCruiser TRS & SSMII.
- C. 100 ft. lbs. MerCruiser SSMIII, SSMIV, SSMV, SSMVI.

09607A

● **MONTAGEANLEITUNG**

1. Bei Betrachtung des Heckantriebs vom Bootsäußeren sind die sechs (6) Schraubenmuttern ausfindig zu machen, durch welche der Heckantrieb am Gehäuse befestigt ist.
2. Eine Schraubenmutter, wie in Figur A dargestellt, von der Heckantriebseinheit abnehmen. Flache Unterlegscheibe dabei an Ort und Stelle belassen.
3. Schlüssel in das Schloß stecken. Schlüssel drehen bis er richtig in das Schloß eingreift. Schloß und Schloßgruppe auf den Schraubenbolzen aufstecken und fingerfest anziehen. Zur endgültigen Befestigung der Baugruppe mit dem unten angegebenen Drehmoment ist ein Drehmomentschlüssel zu verwenden. Schlüssel entfernen und an einem sicheren Platz verwahren.
4. Vinylklappe auf das Schloß aufsetzen. Hierzu Klappe aufschieben, bis sie die Heckantriebseinheit berührt.

DREHMOMENTANGABEN

- A. 67,75 Nm MerCruiser Alpha u. Bravo, OMC Cobra u. King Cobra, Yamaha, Volvo SX u. DP Heckantrieb.
- B. 101,6 Nm MerCruiser TRS u. SSMII.
- C. 135,5 Nm MerCruiser SSMIII, SSMIV, SSMV, SSMVI.

Figure A

Install lock here.

